



共成

昭島市立共成小学校
校長 石井世津子
平成29年度5月号
No. 2

若葉と共に

校長 石井 世津子

新緑の木々を渡る風にさわやかさを感じる頃となりました。

新1年生も学校生活に慣れ、教育活動は予定通り順調に進んでおります。朝の挨拶と整列がしっかりとできることで、全校朝会も気持ちよくスタートしています。

先月の後半には今年度第1回目の学校公開を実施し、熱心に学習に取り組む子供たちの姿を御参観いただきました。進級したことで見違えるほど成長した姿を御覧いただいたことと思います。元気のよい挨拶・話を聞く姿勢・学習への取組など、全ての言動に向上が見られます。家庭訪問や日々の会話を通して、この喜びを共有していきたいと思います。現状を踏まえ、さらに着実に成長できるように取り組んでいます。

4月28日と29日は若草学級の宿泊教室で高尾のわくわくビレッジに行ってきました。自然に親しむとともに、集団での行動や自立心をしっかりと学んできました。また、今月の24日から26日まで、5年生は八ヶ岳の方に移動教室で行なってきます。行動計画や班活動について、着々と準備を進めています。高学年としての自覚も見られます。体験することで、一回り成長することと思います。

さて、「広報あきしま」にも掲載されました昭島チャレンジデー2017が5月31日(水)に実施されます。住民参加型のスポーツイベントとして毎年開催されています。今年は、秋田県横手市と交流することになっています。このイベントに本校は長縄跳びで参加します。当日に向けて20分休み等の時間を利用しながら練習に励んでいます。行事にも真剣に取り組む本校の子供たちです。様々な経験を通して自らを磨き、前に進んでほしいものと願っています。成長を続ける子供たちのために総力をあげて教育活動を展開していきます。引き続き、御理解と御協力をよろしくお願いします。

＜5月の主な行事予定＞

- 1(月) 特別時程 4校時授業 家庭訪問
2(火) 特別時程 4校時授業 家庭訪問
3(水) 憲法記念日 4(木) みどりの日
5(金) こどもの日
9(火) 安全指導
10(水) 特別時程 4校時授業
11(木) 歯科検診 委員会活動
12(金) 1・2年遠足
14(日) スポーツ大会…地区委員会

- 15(月) 内科検診 1～3年
17(水) 交通安全教室 3～6年
18(木) クラブ活動
19(金) お弁当の日 3・4年遠足
20(土) 土曜補習教室
24(水) 八ヶ岳移動教室 5年～26日まで
26(金) 劇団四季ファミリー・ミュージカル 6年
29(月) 特別時程 5校時授業
31(水) 昭島市チャレンジデー

離任された皆様から

共成小学校の保健室の窓からは、そろそろ実り始めた杏の実が見える頃でしょうか？私は現在、府中市立府中第一小学校で健康診断を行う毎日を送っています。

共成小学校でお世話になった3年間、明るく素直で真っ直ぐな子供たちと保護者・地域の皆様に支えられて過ごした毎日でした。多くの行事の中で、忙しく、でも一生懸命に取り組む子供たちの姿と見守ってくださる保護者や地域の方々の温かさが共成小学校と共成地域を作り上げているのだと感じました。本当にありがとうございました。

「きよ」 うも元気な、「う」 た声や挨拶が響き、「せ」 ん生にも子供たちにも、「い」 つも笑顔があふれる「共成小学校」。これからも、皆様の健康を心よりお祈りしております。

桂 恵美 先生

ありがとうございました。 9年間という長い時間、お世話になりました。

行事等でだっこされてきていた赤ちゃんを、新入生として迎え、ぐんぐんと伸びて卒業していく姿を、近くでじっくり見て、ひととき応援できる幸せを、たっぷり味わわせていただきました。

古い2つの図書室が、一つになり、OA化され、共成小自慢の図書室もできました。本の引っ越しやその後のケア、読み聞かせ等、保護者・地域の皆様の力の大きさをいつも感じていました。

感謝の気持ちでいっぱいです。本当に有難うございました。

野澤 文 先生

お久しぶりです。この度小平市立小平第八小学校に異動した元6年2組担任の釣翔太です。共成小学校では6年間お世話になりました。共成小学校の子供たちは素直で明るく、そして優しい子供たちがたくさんいました。また、地域や保護者の方々も協力的であり、離れてみると改めて共成小学校のよさを感じます。教員人生をスタートさせ、子供と共に過ごしながら、自分自身も成長させていただいた学校に心から感謝しています。また、何年後、何十年後になるかは分かりませんが、共成小学校に帰ってきたいと思います。今まで本当にありがとうございました。

釣 翔太 先生

4年間、共成小学校でお世話になりました。皆さんの成長していく姿を見て沢山の勇気をもらいました。

算数では、様々な考えを発表しあい、高めていくことのできる皆さん。運動会や学芸会などの行事では、クラスや学年のみんなで協力して目標に向かって頑張ることのできる皆さん。これからも沢山のことに挑戦し、友達と一緒に成長していってほしいと思います。

素直で優しい皆さんと過ごすことのできた4年間は宝物です。本当にありがとうございました。

小池 風海菜 先生

石井校長先生をはじめ教職員の皆様には親切にしていただきありがとうございました。

また、「今日の給食全部好きー」と明るく元気な児童の皆さんと色々なお話をしながら、楽しい毎日を過ごすことが出来ました。2年間お世話になりました。

配置員 松井 直美 さん

学校経営支援員という新しい職を拝命し、1年間という短い期間でしたが、先生方や子供たちと楽しく毎日を過ごすことができました。

特に、1、2年生の学級に入らせていただき、担任の先生方と共に子供たちの見守りをできたことは、とても新鮮な経験でした。また、読書週間での「読み聞かせ」では、多くの子供たちが、真剣に聞き入ってくれる姿に感動を覚えました。本当に、率直で個性豊かな子供たちに感謝です。

最後に、暖かな目でご協力いただきました教職員、PTA、地域の皆様に心より御礼申し上げます。共成小の益々のご発展をお祈りし、お礼の挨拶といたします。

学校経営支援員 五十嵐 公宣 先生



皆様の献身に
深く感謝します。
ありがとうございました。